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Über das Produkt
Self-Made Artists
Painter Josef Wittlich (1903–1982) and sculptor Erich Bödeker (1904–1971) never attended art schools or
academies. Both men were self-taught artists who earned their living by doing all kinds of heavy physical
work. Their experimental and unconventional methods challenged existing norms, both in terms of subject
matter and in the way they used, and worked with, their materials. Free from constraints of content, they
arrived at new artistic expressions of their own.
The quality of naïve artists as well as their significance and influence on others is undisputed. Erich Bödeker
and Josef Wittlich created unique works, which are still fascinating even decades after they were made.
Kurzbeschreibung
Eine Leseprobe finden Sie unter "http://verlag.sandstein.de/reader/98-299_BoedekerWittlich"

Der Maler Josef Wittlich (1903–1982) und der Bildhauer Erich Bödeker (1904–1971) besuchten keine
Kunstschulen oder Akademien. Beide Männer verrichteten zum Broterwerb schwere körperliche Arbeit und
eigneten sich ihre künstlerischen Fähigkeiten selbst an. Ihre experimentellen und unkonventionellen
Methoden – sowohl bei der Wahl ihrer Themen als auch bei der Verwendung und Verarbeitung der
gewählten Werkstoffe – brachen mit bestehenden Normen. Sie arbeiteten frei vom Zwang inhaltlicher
Vorgaben und gelangten so zu einer neuen, eigenen künstlerischen Ausdrucksweise.
Die Qualität Naiver Künstler sowie deren Bedeutung und Einfluss auf das Œuvre anderer ist unbestritten.
Erich Bödeker und Josef Wittlich schufen einzigartige Werke, die auch Jahrzehnte nach ihrer Entstehung
noch faszinieren.
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